

PreciFast: Conditions générales de vente

En achetant des marchandises auprès de PreciFast ("Vendeur"), le client accepte d'avoir lu, compris et accepté d'être lié par toutes les dispositions énoncées ci-dessous. Ces Conditions générales de vente ("Conditions") régissent la vente de marchandises ("Marchandises") par PreciFast aux acheteurs de Marchandises ("Acheteur"). Ces Conditions sont les seules conditions qui s'appliquent à toutes les transactions. Nos Conditions générales complètes sont accessibles sur notre site web, et un lien est fourni au bas de nos bordereaux d'emballage, factures et confirmations de commande.

Païement :

Le paiement est dû au moment de l'achat. Le Vendeur accepte Visa, Mastercard, Débit, e-Transfer, espèces ou chèque. Les acheteurs ayant des comptes ouverts approuvés bénéficient de conditions de paiement Net 30 jours. Les paiements pour les titulaires de compte peuvent être effectués par chèque, espèces, transfert EFT/direct, Visa, Mastercard, Débit ou e-Transfer.

Emballage et expédition :

Le Vendeur expédie les produits dans des emballages standard. La responsabilité des marchandises perdues, endommagées ou volées pendant le transport incombe au transporteur. Une fois l'envoi quitté les locaux du Vendeur, celui-ci n'est plus responsable.

Autorisation de retour de marchandises :

Tous les retours doivent être initiés dans les 30 jours suivant la date de réception et retournés non utilisés et dans le même état. Les retours dus à une erreur de l'acheteur, des annulations ou des défauts sont soumis à des frais de restockage standard de 25%. Les marchandises non conformes seront remboursées jusqu'à la valeur des marchandises hors taxes.

Limitations de responsabilité :

Les acheteurs sont responsables de l'inspection des marchandises à la réception. La responsabilité du Vendeur est limitée à la valeur des marchandises hors taxes, hors frais de transport. Les acheteurs acceptent de ne pas tenir le Vendeur responsable de toute réclamation, perte, frais de main-d'œuvre, frais juridiques ou dommages, qu'ils soient directs ou indirects, résultant de l'utilisation ou de l'incapacité d'utiliser les marchandises. La responsabilité est strictement limitée à la valeur des marchandises fournies. En cas de dommage causé par les produits, c'est la responsabilité du fabricant et l'acheteur libère PreciFast de toute responsabilité.

Garantie :

Les produits vendus sont garantis en état neuf et utilisable. Les acheteurs sont responsables de l'inspection des marchandises avant l'installation. Le Vendeur remplacera ou créditera la valeur de la facture des produits si des dommages sont signalés avant utilisation et installation.

Retards et incapacité de performance :

Le Vendeur n'est pas responsable des retards de performance ou de l'incapacité à exécuter en raison d'actes échappant à son contrôle raisonnable, y compris mais sans s'y limiter aux actes de Dieu, guerre, agitation civile, embargos, incendies, inondations, accidents, épidémies, grèves, retards de transport, pénuries de matériaux ou conformité aux règlements gouvernementaux.

Légal :

Les parties conviennent de se conformer aux lois de la province de Québec et du Canada.

Clauses supplémentaires :

- Disponibilité des produits et prix:

Toutes les commandes sont soumises à la disponibilité des produits. Le Vendeur se réserve le droit d'annuler les commandes ou des parties de commandes si les produits sont en rupture de stock. Les acheteurs seront rapidement informés de tout changement de statut de leur commande. Les prix sont sujets à changement sans préavis. Tous les prix sont hors taxes applicables, sauf indication contraire.

- Responsabilités de l'acheteur:

Les acheteurs doivent fournir des informations d'expédition précises et complètes. Les frais supplémentaires résultant d'informations incorrectes fournies par l'acheteur (par exemple, adresse incorrecte) sont à la charge de l'acheteur.

- Politique de confidentialité:

Le Vendeur respecte la vie privée des acheteurs et se conforme à toutes les lois de confidentialité applicables. Les données personnelles collectées par le Vendeur sont protégées au mieux de ses capacités et ne sont utilisées que pour le traitement des commandes et les communications. Le Vendeur ne partage pas les données personnelles des acheteurs avec des tiers à des fins de marketing.

- Résolution des litiges:

Tout litige découlant de ces Conditions générales sera résolu par négociation entre les parties. Si aucune résolution ne peut être atteinte, les parties conviennent de se soumettre exclusivement à la juridiction des tribunaux de la province de Québec.

- Modification des conditions:

Le Vendeur peut modifier ou mettre à jour ces Conditions générales de temps à autre sans préavis. Les acheteurs sont encouragés à consulter périodiquement ces conditions pour prendre connaissance de tout changement.

- Divisibilité:

Si une disposition de ces Conditions générales est jugée invalide ou inapplicable, les dispositions restantes resteront valides et applicables dans toute la mesure permise par la loi.

- Accord complet:

Ces Conditions générales constituent l'intégralité de l'accord entre l'Acheteur et le Vendeur concernant la vente et l'achat de produits et remplacent tous les accords antérieurs, qu'ils soient écrits ou oraux.

Acceptation :

En passant une commande auprès du Vendeur, les acheteurs reconnaissent avoir lu, compris et accepté ces Conditions générales.

PreciFast: Terms and Conditions of Sale

By purchasing goods from PreciFast ("Seller"), the customer agrees to have read, understood, and agrees to be bound by all the provisions set forth herein and below. These Terms and Conditions of Sale ("Terms") govern the sale of goods ("Goods") by PreciFast to purchasers of Goods ("Buyer"). These Terms are the sole terms that apply to all transactions. Our complete Terms and Conditions can be accessed on our website, and a link is provided at the bottom of our packing slips, invoices, and order confirmations.

Payment:

Payment is due at the time of purchase. The Seller accepts Visa, Mastercard, Interac/Debit, e-Transfer, cash, or cheque. Buyers with approved open accounts have Net 30 payment terms. Payments for account holders can be made via cheque, cash, EFT/direct transfer, Visa, Mastercard, Interac/Debit, or e-Transfer.

Packaging and Shipping:

The Seller ships products in standard packaging. The responsibility for lost, damaged, or stolen goods during shipment lies with the carrier. Once the shipment leaves the Seller's location, the Seller is no longer liable.

Return Material Authorizations (RMA):

All returns must be initiated within 30 days of the reception date and returned unused and in the same condition. Returns due to buyer error, cancellations, or faults are subject to a standard restocking fee of 25%. Non-conforming goods will be refunded up to the value of the goods before tax.

Limitations of Liability:

Buyers are responsible for inspecting goods upon receipt. The Seller's liability is limited to the value of the goods before tax, excluding freight charges. Buyers agree not to hold the Seller liable for any claims, losses, labor expenses, legal expenses, or damages, whether direct or consequential, resulting from the use or inability to use the goods. Liability is strictly limited to the value of the goods supplied. In case of any damage caused by products, it is the manufacturer's responsibility and the buyer releases PreciFast from all liability.

Warranty:

Products sold are guaranteed to be in usable, new condition. Buyers are responsible for inspecting goods prior to installation. The Seller will replace or credit the invoice value of products if damage is reported before use and installation.

Delays and Inability to Perform:

The Seller is not liable for delays in performance or inability to perform due to acts beyond its reasonable control, including but not limited to acts of God, war, civil commotion, embargoes, fires, floods, accidents, epidemics, strikes, transportation delays, shortages of materials, or compliance with government regulations.

Legal:

The parties agree to abide by the laws of the Province of Quebec and Canada.

Additional Clauses:

- Product Availability & Price:

All orders are subject to product availability. The Seller reserves the right to cancel orders or parts of orders if products are out of stock. Buyers will be promptly informed of any changes to their order status. Prices are subject to change without notice. All prices are exclusive of applicable taxes unless otherwise stated.

- Buyer Responsibilities:

Buyers must provide accurate and complete shipping information. Additional charges resulting from incorrect information provided by the Buyer (e.g., incorrect address) are the Buyer's responsibility.

- Privacy Policy:

The Seller respects buyer privacy and complies with all applicable privacy laws. Personal data collected by the Seller is protected to the best of its ability and is used only for order processing and communication purposes. The Seller does not share buyer personal data with third parties for marketing purposes.

- Dispute Resolution:

Any disputes arising from these Terms and Conditions shall be resolved through negotiation between the parties. If resolution cannot be reached, the parties agree to submit exclusively to the jurisdiction of the courts of the Province of Quebec.

- Modification of Terms:

The Seller may modify or update these Terms and Conditions from time to time without prior notice. Buyers are encouraged to review these terms periodically for any changes.

- Severability:

If any provision of these Terms and Conditions is found to be invalid or unenforceable, the remaining provisions shall remain valid and enforceable to the fullest extent permitted by law.

- Entire Agreement:

These Terms and Conditions constitute the entire agreement between the Buyer and Seller regarding the sale and purchase of products and supersede all prior agreements, whether written or oral.

Acceptance:

By placing an order with the Seller, Buyers acknowledge that they have read, understood, and agree to these Terms and Conditions.